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RESOCONTO DELL’INCONTRO DEL 08/03/2021 

All’incontro, che si è tenuto per via telematica, hanno partecipato il Presidente Dott. Gianluca 

Sartor, la Direttrice Dott.ssa Barbara Militello, il Medico responsabile per la sicurezza del Paziente 

Dott. Edoardo Giommi, il Medico responsabile dell’USL Dott. Francesco Lombardo, i Consiglieri 

di Amministrazione della Casa di Riposo Sonia Campagnola, Ferdinando Osellame e Daniela 

Pertussato, erano inoltre presenti i membri del Comitato Familiari Ospiti nelle persone di Lisa 

Girotto, Laura Martini, Flavio Pollici e Giorgio Sartor. Assistevano alla riunione alcuni funzionari 

e dipendenti della Casa di Riposo. 

L’incontro inizia con le notizie fornite dal Dott. Lombardo riguardanti le vaccinazioni: il 19 febbraio 

è stata effettuata la somministrazione della prima dose del vaccino Pfizer-BioNTech agli ospiti della 

Casa di Riposo e la somministrazione seconda dose è prevista per il 16 marzo. Si è in attesa, 

comunque, di una circolare del Ministero della Saluta e del Comitato Tecnico Scientifico 

relativamente al fatto che sarà forse possibile, per le persone già positive al Virus, di essere vaccinate 

con la sola prima somministrazione. 

Il Dott. Giommi aggiorna sugli effetti collaterali alla prima somministrazione: tre persone hanno 

avuto picchi febbrili e sono state isolate in astanteria fino a scomparsa dei sintomi, per quanto 

riguarda il personale circa l’80% è stato vaccinato e una decina di persone sono rimaste a casa dopo 

la prima somministrazione con certificato medico attestante sindromi febbrili. 

Data questa situazione e, considerando il fatto che ad aprile dovrebbe esserci un’accelerazione nelle 

vaccinazioni sul territorio, Giorgio Sartor chiede se ci sono previsioni di una possibile apertura alle 

visite in presenza dopo l’estate. Il Dott. Giommi ribadisce il concetto che si procederà con estrema 

attenzione nelle aperture e nel ritorno alla vita normale nella casa di riposo in funzione della 

situazione oggettiva sia all’interno della casa che all’esterno. 

La Dott.ssa Militello informa quindi che verranno variate le quote delle rette a causa delle variazioni 

di bilancio dovute alla pandemia che ha provocato un aumento dei costi e una diminuzione delle 

entrate essendo venuto mancare del servizio giornaliero. 

Per questi motivi il consiglio di amministrazione ha deciso di variare le tariffe a far tempo dal 

01/01/2021 allineando la retta per tutte le tipologie di stanze a più di due letti con la retta della 

stanza a due letti. Gli ospiti che già sono in una stanza a due letti non avranno nessun aumento. 

Un’altra variazione è legata alla presenza dei letti in isolamento ed astanteria, infatti, un ospite che 

debba essere posto in isolamento (o ricoverato in astanteria) a causa di una visita medica ospedaliera 

o per altro motivo, dovrà versare 5€ per ogni giorno di utilizzo dell’isolamento o dell’astanteria. La 

ragione di questa scelta è che comunque l’ospite mantiene il proprio letto nel nucleo e utilizza il letto 

del reparto. In più verrà addebitato una cifra una tantum ai nuovi ospiti. 

La Dott.ssa Militello aggiorna, inoltre, su come si sta procedendo sia con il personale, che viene 

sottoposto a tampone ogni quattro giorni, che con gli ospiti i quali vengono mantenuti nel proprio 

nucleo e auspica che si possa ritornare ad una vita più “sociale” riattivando le animazioni collettive 
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e altre attività, ora sospese. Questo avverrà, se e quando, le condizioni lo permetteranno, come del 

resto era stato evidenziato dal Dott. Giommi poco prima. 

Il Dott. Lombardo precisa, infatti che non è certo che la vaccinazione protegga dall’essere portatore 

sano del virus, anche se con carica virale bassa, mentre sicuramente protegge dall’entità della 

risposta all’infezione. Anche per queste ragioni, sia il personale che gli ospiti utilizzeranno, ancora i 

dispostivi di protezione individuale e verranno sottoposti a tamponi con frequenza almeno 

settimanale (il personale). 

La Dott.ssa Militello precisa che, comunque, la situazione si sta lentamente normalizzando e la vita 

sociale all’interno della casa di riposo è un po’ più serena. 

Giorgio Sartor chiede se le recenti informazioni relative al non rinnovo di contratti a tempo 

determinato di personale hanno a che fare con il rifiuto della vaccinazione o siano legati a 

problematiche legate al bilancio. 

Il Presidente puntualizza il fatto che non si dovrebbe dare credito a voci o altre informazioni non 

direttamente ottenute dall’amministrazione e precisa che il personale amministrativo ha rinunciato 

ad un mese di stipendio e i consiglieri di amministrazione hanno rinunciato al 50% negli ultimi otto 

mesi. Comunica, inoltre, che per i prossimi due mesi non sarà presente agli incontri per motivi di 

lavoro delegando la Consigliera Daniela Pertussato a rappresentarlo. 

In merito alla questione del personale, la Dott.ssa Militello precisa che non ci sono discriminazioni 

relativamente al personale che ha deciso di non farsi vaccinare e che, rispetto alla media delle case 

di riposo della zona, nella casa di Riposo Guizzo-Marseille vi sono 12.5 unità di personale OSS in 

più e che il personale, come da sempre, è dipendente della Casa di Riposo e non da Cooperativa 

appaltante. 

Per quanto riguarda il personale segnala anche che un fisioterapista ha scelto di lasciare il servizio 

e si stanno attivando le procedure per una nuova assunzione. Per quanto riguarda l’educatrice al 

quale non è stato rinnovato il contratto ciò è stato dovuto al fatto che il suo titolo di studio non era 

congruo con la mansione ed è stata interessata la Regione Veneto per poter sanare la situazione ma 

al momento non ci sono ulteriori informazioni. 

Relativamente al bilancio, l’altro grosso problema è che dal 31/12/2020 sono state chiuse le 

comunità psichiatriche nelle case di riposo. 

Lisa Girotto chiede relativamente alla comunicazione inviata ai familiari relativa alle modalità di 

pagamento, la Dott.ssa Militello spiega che è legato alla normativa nazionale e che ciò permette 

inoltre di avere un allineamento ai flussi di cassa. 

Giorgio Sartor chiede come sta procedendo l’aggiornamento del sito web anche per avere oggettive 

informazioni relative al personale, alla gestione e alla documentazione, la risposta è che il sito è 

pronto e a breve verrà attivato in rete. 

In attesa di informazioni via posta elettronica relativamente alle vaccinazioni ci si aggiorna ai primi 

di aprile per una nuova riunione. 


